5





I Partido Acción Nacional (PAN) inició los foros Por Un México Mejor, con un llamado de sus líderes a la unidad para hacer los cambios que permitan un país más justo y productivo y señalando que esa estrategia permitiria ganarie a Morena en las elecciones.

Con la presencia de los gobernadores de Yucatán, Querétaro y Chihuahua, así como de líderes del partido y el exmandatario de Guanajuato, el PAN aseguró que el objetivo de los foros es que "la sociedad civil conozca nuestras acciones, los éxitos de nuestros gobiernos y visión para corregir el rumbo".

Durante su participación, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, destacó su modelo de gobierno "que sí está dando resultados a la gente". La fórmula, dijo, es trabajar en equipo con todos los órdenes de gobierno y la sociedad a través de los conseios consultivos.

Destacó que el sistema de gobernanza que da resultados es aquel en el que se toman las decisiones entre todos y, gracias a ello, se ha podido reducir la inseguridad en el estado de Yucatán y se han generado empleos.

Unidad, #Política nprescindible

Líderes del PAN aseguran que tanto para mejorar las condiciones del país como para ganarle a Morena es necesario cerrar filas con la sociedad

Dijo que México tiene un gran potencial. "El país nos necesita a todos. Debemos ir hacia una gran alianza con la sociedad civil y generar un proyecto de unidad con la visión de los ciudadanos".

Por su parte, el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, destacó que nuestro país tiene que cambiar, pero siempre mirando hacia adelante. En Acción Nacional, dijo, "contamos con las mujeres y hombres que pueden hacerlo".

Señaló que el diálogo tiene que ser con la sociedad y añadió que el cambio tan necesario para nuestro país "por supuesto que es posible

Mientras tanto, Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, dijo: "Queremos escuchar a la ciudadania, construir en equipo, proponer soluciones, que el país avance y demostrarles que tenemos el mejor modelo de gobierno".

El líder panista aseguró: "Somos la oposición valiente y determinante, pero también somos el partido que construye y pone soluciones para reintegrar el telido social, resolver de raíz los problemas de inseguridad y salud, y superar la pobreza".

En su participación, el diputado Santiago Creel aseguró que, a cuatro años de este gobierno, estamos mucho más cerca de la pobreza franciscana y más lejos del bienestar y de la grandeza mexicana, "porque tenemos un Presidente que miente, destruye instituciones y no dialoga".

A pregunta expresa, aseguró que "es posible ganarle a Morena" mediante la construcción de un gran polo opositor con la sociedad

Por su parte, Maru Campos, gobernadora de Chihuahua, hizo un llamado a la unidad para superar el dolor causado por las malas decisiones del gobierno y para superar la crisis económica y de seguridad. "Los signos de estos tiempos nos exigen despertar ya, las catástrofes se resuelven con gobierno humanistas".

Juan Carlos Romero Hicks, exgobernador de Guanajuato. dijo por su parte, que hay una

México necesita unidad para hacer los cambios que necesitamos, para construir un país más justo y productivo para todos"

Mauricio Vila

Gobernador de Yucatán

crisis de valores y quiebre de instituciones.

Aseguró que se debe potenciar la unidad y enumeró las acciones necesarias para un buen gobierno: Estado de Derecho, mejores sistemas educativos, ciencia y tecnología, infraestructura carretera, energías limpias, sistema de salud pública y finanzas públicas sanas.